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ATA DA 2* SESSAO ORDINARIA DA CAMARA MUNICIPAL DE URANIA, DA DECIMA SEXTA LEGISLATURA, 
REALIZADA NO DIA 17 DE FEVEREIRO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E CINCO. 

Aos dezessete dias do més de fevereiro do ano de dois mil e vinte e cinco, as dezenove horas e dez 

minutos, na Câmara Municipal de Urania/SP — Plenario “Antonio Luiz Cintra", junto a sala de Reunides, situado à 
Avenida Presidente Kennedy, nº 1474, foi realizada a 22 Sess&o Ordinaria do ano de 2025. Havendo niimero legal 

de Vereadores e estando em horario regimental, o Senhor Presidente David Rodrigues Meneses cumprimentou e 
agradeceu a todos os presentes, aos que acompanhavam a Sessão pelas Redes Sociais do Legislativo e, em 
nome de Deus, declarou aberto os trabalhos da presente Reunido. Apos a chamada para confirmagéo de 

presenga, realizada pela Edil Secretéria, a Excelentissima Senhora Vereadora Katia Cristina Siebra, ficou 
constatado que estavam presentes na Reunido, os seguintes Vereadores: Anderson Chapichi, David Rodrigues 
Meneses, Everton Rodrigues da Silva, Jaelson Roques, João Jovino Batista, Katia Cristina Siebra, Roberto Toshio 

Mimura, Rodrigo Luiz de Oliveira Mota e Wederson Henrique do Livramento Silva. Em seguida, o Senhor 
Presidente convidou a Vereadora Katia Cristina Siebra para realizar a proclamação do Evangelho de Jesus Cristo 
segundo Marcos, capitulo 8, versiculos de 11-13. Em seguida, solicitou a leitura da Ata da Reunião anterior, 

referente a 12 Sessão Ordinaria, realizada no dia 3 de fevereiro de 2025, e entéo, foi lido o Requerimento de autoria 
do Vereador João Jovino Batista, solicitando a dispensa da leitura da mesma. O Senhor Presidente colocou o 
Requerimento em discuss&o e votação e foi o mesmo aprovado por unanimidade, sendo assim dispensada a 
leitura da Ata da Reunião anterior. Posteriormente, a Ata foi colocada em discuss@o e votagao, sendo a mesma 

aprovada por unanimidade. Em seguida, o Senhor Presidente comunicou que serdo pautados trés Projetos de 
Leis que foram encaminhados pelo ex-Prefeito Municipal Marcio Arjol Domingues, no final do ano de 2024. Dando 
andamento, a Presidéncia solicitou à Edil Secretaria para que fizesse a leitura da matéria que constava na pauta 
e, entdo, foram lidas as seguintes matérias: Projeto de Lei n.º 036/2024, de 26/11/2024, de autoria do Executivo, 
que dispde sobre a denominagéo da Travessa Cosmorama; Projeto de Lei n.º 037/2024, de 26/11/2024, de autoria 
do Executivo, que autoriza o Executivo a doar Bem Movel; Projeto de Lei n.º 050/2024, de 17/12/2024, de autoria 
do Executivo, que autoriza o Executivo Municipal a doar terrenos no Cemitério Municipal de Urénia e dá outras 
providéncias; Projeto de Lei n.° 007/2025, de 12/02/2025, de autoria do Executivo, que autoriza a cesséo de uso 

de maquinarios agricolas de propriedade do Municipio de Urania a Central das Associages do Municipio de 
Urânia — CAMU e dá outras providéncias — comentado pela Vereadora Katia Cristina Siebra; Projeto de Resolução 
n.º 002/2025, de 27/01/2025, de autoria do Legislativo, que dispde sobre o Regime de Adiantamento de Numerario 

para realizagdo de Despesas Miúdas de pronto pagamento e dé outras providéncias — comentado pelo Vereador 

David Rodrigues Meneses, após solicitar ao Vice-Presidente Roberto Toshio Mimura para que assumisse a 

presidéncia dos trabalhos; Projeto de Resolução n.º 003/2025, de 12/02/2025, de autoria do Legislativo, que dispde 
sobre a Revisão Geral dos Servidores da Camara Municipal de Urénia e da outras providéncias; Projeto de 
Resolução n.º 004/2025, de 12/02/2025, de autoria do Legislativo, que autoriza o Legislativo Municipal a continuar 
a concessão de cestas basicas para os Servidores da Camara Municipal e da outras providéncias; Projeto de 
Resolução n.º 005/2025, de 12/02/2025, de autoria do Legislativo, que dispde sobre o Parecer da Comissão de 
Justica e Redação a respeito da Petição 001/2025; Projeto de Emenda Modificativa 001/2025, de 17/02/2025, de 
autoria do Vereador Rodrigo Luiz de Oliveira Mota, ao Projeto de Resolução n.º 005/2025, de autoria do Legislativo. 
Posteriormente, apos colocadas em deliberagéo pela Presidéncia e não havendo mais oradores, as proposituras 
foram encaminhadas a Ordem do Dia para apreciagdo e votagdo. Em seguida, foi lida a seguinte Indicação 
encaminhada ao Senhor Prefeito Municipal Ivan Soubhia Garcia para as devidas providéncias: Indicação n.º 
12/2025, de autoria do Vereador Jaelson Roques e assinada pelos Senhores Vereadores, solicitando ao Senhor 
Prefeito Municipal, lvan Soubhia Garcia, para que sejam realizados estudos visando à instalação de redutores de 
velocidade (quebra-molas) na localidade da Rua Bandeirantes, na altura dos nimeros 1949, 1939, 1930, 1940, 

bairro Nossa Senhora de Fatima. Apos, foi lida a Moção de Pesar nº 001/2025, de autoria da Vereadora Katia 
Cristina Siebra e assinada pelos Senhores Vereadores, ao Senhor Edmundo Pereira Netto. Posteriormente, o 
Senhor Presidente colocou-a em deliberagéo e teceram seus comentarios os seguintes Vereadores: David 
Rodrigues Meneses, Roberto Toshio Mimura e Rodrigo Luiz de Oliveira Mota. Após esse momento, a Presidéncia 
concedeu a palavra a algum membro da familia, ao qual expressaram seus agradecimentos a todos pela iniciativa 

os Senhores José Sérgio Pereira e Orlando Vieira, respectivamente filho e cunhado do homenageado. Não
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havendo mais oradores, a Moção foi colocada em votagéo, sendo a mesma aprovada por unanimidade. Terminada 
amatéria, o Senhor Presidente solicitou à Edil Secretaria para que fizesse a convocagéo dos Senhores Vereadores 
para o Uso da Palavra pela ordem de inscrigéo. Usou a palavra a Vereadora Katia Cristina Siebra. Não havendo 
mais oradores, o Senhor Presidente deu um recesso de quinze minutos conforme o Paragrafo Unico do Artigo nº 
157 do Regimento Interno. Sendo assim, foi solicitado aos Senhores Vereadores para que fizessem a inscrigdo no 
Livro das Explicagdes Pessoals, dirigindo-se & 1º Secretaria durante o recesso, conforme paragrafos 1° e 2° do 
Artigo 162° do Regimento Interno. Após o recesso, e reiniciando os trabalhos da presente Reunião na Ordem do 
Dia, o Senhor Presidente comunicou que, de acordo com o Artigo n. 86 do Regimento Intemo, os Projetos que 
receberem pareceres favoraveis de duas Comissdes, estão automaticamente inclusos na Ordem do Dia da 
presente reunido. Sendo assim, solicitou a Edil Secretaria para que fizesse a leitura da matéria que constava na 
pauta e, então foram lidos as seguintes matérias: Projetos de Leis n° 36, 37, 50, do ano de 2024, e o Projeto de 
Lei nº 7 do ano de 2025, todos de autoria do Executivo; Projetos de Resoluções n° 2, 3, 4 e 5/2025, de autoria do 
Legislativo, juntamente com o Projeto de Emenda Modificativa 1/2025, de autoria do Vereador Rodrigo Luiz de 
Oliveira Mota. Posteriormente, o Senhor Presidente colocou os Projetos em primeira discussão e, não havendo 
oradores, colocou-os em primeira votação, sendo os mesmos aprovados por unanimidade a sanção. Nao havendo 
mais matérias para discusséo e votagao na Ordem do Dia, e em conformidade com o Artigo n° 176 do Regimento 
Interno, a presente Reunio foi encaminhada para as Explicações Pessoais e, foi esclarecido, com fundamento no 
Artigo nº 176, §3°, que cada Vereador dispõe de até dez minutos para o Uso da Palavra, não podendo ser 
aparteado. Usaram a palavra, pela Ordem de Inscrigdo, os seguintes Vereadores: Anderson Chapichi, Everton 
Rodrigues da Silva, Katia Cristina Siebra, Rodrigo Luiz de Oliveira Mota e por final, após solicitar ao Vice- 
Presidente Roberto Toshio Mimura para que assumisse a presidéncia dos trabalhos, o Vereador David Rodrigues 
Meneses. Por final, foi comunicado que, devido ao feriado de Carnaval e aos pontos facultativos, conforme o Artigo 
156° do Regimento Interno, a proxima Sess&o Ordinaria sera no dia 06 de margo, quinta-feira, as 19 horas. Não 
havendo mais oradores, nem matéria para discusséo e votação, e nada mais a ser tratado na presente Reunião 
Ordinaria, em nome de Deus, o Senhor Presidente David Rodrigues Meneses encerrou os trabalhos às vinte horas 
e cinquenta e quatro minutos. Comunicou-se também que a oratoria dos Senhores Vereadores foi gravada e 
arquivada e, sendo assim, foi solicitado para que-se lavrasse a competente Ata dos trabalhos para constar nos 
anais da Camara Municipal-d a;que depois dêida e aprovada, vai assinada na forma abaixo. 
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